



Die erfolgreiche erste Damenmannschaft der TG Lauenförde.

## Tennis

# Aufsteiger bei der TG Lauenförde

**Lauenförde.** Nach Abschluß der Meedenspiele haben die 1. Damenmannschaft und die 2. Jungseniorenmannschaft den Aufstieg in die 2. Bezirksklasse geschafft! Zusammen mit der 1. Herrenmannschaft werden in der nächsten Saison somit drei Mannschaften der Tennissparte in der 2. Bezirksklasse antreten, während die 1. Jungseniorenmannschaft sogar in der 1. Bezirksliga spielt.

Die 1. Damenmannschaft, für die Katja Seydler, Bettina Renner, Cathrin Wassermeier, Monika Busch, Cornelia Duhme, Bettina Beckmann, Edith Witzel, Carmen Plonka-Dreier und Petra Hachmeyer zum Einsatz kamen, mußte von ihren vier Spielen nur eines verloren geben. Von den insgesamt 24 Matches wurden 19 gewonnen, wobei der Aufstieg im letzten und entscheidenden Spiel durch einen souveränen 6:0-Sieg in Bevern gesichert wurde.

Die Spielführerin Bettina Renner bedankte sich bei den Spielerinnen für die geschlossene Mannschaftsleistung und die gute Einstellung der Spielerinnen, die schließlich zum Erfolg führten! Die entsprechende Aufstiegsfeier steht, da einige Spielerinnen schon in den wohlverdienten Urlaub gefahren sind, noch aus.

Die 2. Jungseniorenmannschaft, die mit Werner Steinbrecher, Wolfgang Duits, Gerd Sievers, Kurth Dreier, Werner Menke, Peter Witzel, Dieter Mindt, Gustav Grothe und Armin Nolte antrat, ging aus allen fünf Spielen als Sieger hervor und konnte von den insgesamt 45 Matches 38 zu ihren Gunsten gestalten. Das letzte und auch hier entscheidende Spiel fand beim TV Boffzen statt. Der Umstand, daß vier von neun Matches erst im dritten Satz entschieden wurden, dokumentiert nachdrücklich, wie heiß

umkämpft das Spiel war, dessen Sieger um 15 Uhr mit der Mannschaft aus Lauenförde feststand, die als überlegener 7:2-Gewinner die Heimreise antreten konnte.

Zurück am Tennisheim Lauenförde, wurde die vom Mannschaftsführer Peter Witzel glänzend organisierte Aufstiegsfeier eingeläutet, zu der sich alle Spieler in Begleitung ihrer Frauen einfanden. Bereichert durch die Mitglieder der 1. Jungseniorenmannschaft, die an diesem Tag ein Heimspiel absolvierten und sich der Aufstiegsfeier hinzugesellten, zog sich diese bis in die tiefe Nacht hinein. Der Vorstand der Tennissparte gratulierte der 1. Damenmannschaft und der 2. Jungseniorenmannschaft zum Aufstieg und wünscht allen Mannschaften für die neue Meeden-Saison viel Glück.

